

Intisari: Anak-anak yang manis, jadilah layak dan periksalah diri Anda dengan kejujuran untuk melihat hingga sejauh mana Anda sudah mendekati kesempurnaan. Agar Anda bisa menjadi sempurna, teruslah membuang berbagai kelemahan kesadaran badan Anda.

Pertanyaan: Kesepakatan apa yang telah dibuat oleh anak-anak dengan Sang Ayah untuk masa depan? Manfaat apa yang Anda terima dari kesepakatan itu di zaman peralihan?

Jawaban: Apa pun yang Anda miliki, semuanya yang hanya senilai jerami, termasuk badan Anda sendiri, Anda serahkan kepada Sang Ayah sambil berkata, “Baba, kami akan mengambil segalanya dari Engkau di sana (di masa depan), inilah kesepakatan yang terbaik.” Dengan melakukan ini, segala milik Anda tetap aman dalam brankas Baba dan Anda memiliki kebahagiaan tanpa batas karena tahu bahwa Anda hanya tinggal di sini untuk waktu yang singkat, kemudian memasuki kerajaan Anda. Jika ada orang yang bertanya kepada Anda, jawablah dia, “Wah! Kami sedang mengklaim warisan kebahagiaan tak terbatas dari Ayah kami yang tak terbatas. Kami sekarang menjadi senantiasa sehat dan kaya raya.”

Om shanti. Sang Ayah rohani menjelaskan kepada Anda, anak-anak rohani, “Anak-anak yang manis, ketika Anda datang dan duduk di sini, jadilah berkesadaran jiwa dan duduklah dengan mengingat Baba.” Anda harus selama-lamanya memberikan perhatian ini. Seumur hidup, teruslah mengingat Sang Ayah. Jika Anda tidak mengingat Beliau, dosa dari kelahiran demi kelahiran tidak bisa terbang. Chakra kesadaran diri tentang Sang Pencipta serta permulaan, pertengahan, dan akhir ciptaan juga harus berputar dalam intelek Anda. Bukankah Anda adalah mercusuar? Di satu mata, Anda melihat hunian kedamaian, sedangkan di mata yang lain, Anda melihat daratan kebahagiaan. Selagi duduk, berdiri, dan beraktivitas, sadarilah bahwa diri Anda adalah mercusuar. Dengan menyadari diri sebagai mercusuar, Anda memberikan manfaat kepada diri sendiri dan juga orang lain. Baba menunjukkan bermacam-macam metode kepada Anda. Ketika Anda bertemu seseorang di tengah jalan, katakanlah kepadanya, “Ini adalah daratan kesengsaraan. Apakah Anda mau pergi ke hunian kedamaian dan daratan kebahagiaan?” Berilah dia sinyal. Mercusuar juga memberi sinyal. Mercusuar menunjukkan jalan. Anda juga harus menunjukkan jalan ke hunian kedamaian dan daratan kebahagiaan. Siang dan malam, milikilah satu kepedulian ini saja. Saat Anda menjelaskan bahkan sedikit saja kepada seseorang, dengan kekuatan yoga, anak panah akan menembus sasaran dengan cepat, dan orang yang tertembus anak panah itu akan segera terluka. Pada awalnya, mereka terluka dan cedera, kemudian mereka menjadi milik Baba. Anda anak-anak mengingat Sang Ayah dengan cinta kasih, sehingga Beliau tertarik kepada Anda. Sebagian anak sama sekali tidak mengingat Beliau. Maka, Sang Ayah merasa kasihan. Meskipun demikian, Beliau berkata, “Anak-anak yang manis, teruslah maju. Berupayalah dan klaimlah nomor di depan.” Sang Penyuci, Sang Pemberkah Keselamatan, hanyalah Sang Ayah Yang Esa, jadi Anda harus mengingat Beliau saja. Namun, bukan hanya Sang Ayah, Anda juga harus mengingat rumah yang manis; dan bukan rumah yang manis saja, Anda juga memerlukan kemakmuran, maka ingatlah daratan surga juga.

Sang Ayah telah datang untuk menyempurnakan Anda, anak-anak yang termanis. Maka, jadilah layak dan periksalah diri Anda dengan jujur: “Hingga sejauh mana saya sudah mendekati kesempurnaan?” Sang Ayah terus menunjukkan cara untuk menjadi sempurna kepada Anda. Kelemahan yang utama

adalah kesadaran badan. Kesadaran badan tidak mengizinkan Anda maju dalam tahapan Anda. Jadi, Anda juga harus melupakan badan Anda. Sang Ayah begitu mengasihi anak-anak. Sang Ayah bahagia melihat Anda. Jadi, Anda anak-anak juga harus sama bahagianya. Kebahagiaan Anda harus meluap-luap dalam hati dengan mengingat Sang Ayah. Setiap hari, air raksa kebahagiaan Anda harus tetap tinggi. Air raksa kebahagiaan meningkat melalui perziarahan ingatan, dan itu akan meningkat perlahan-lahan. Dengan mengalami kekalahan dan kemenangan, secara berurutan, sesuai dengan upaya Anda, Anda akan mengklaim status sesuai dengan siklus terakhir ini. Sebagai Sang Pengamat Tanpa Keterikatan, BapDada terus mengamati tahapan anak-anak dan juga terus memberikan penjelasan kepada Anda. Bap dan juga Dada sangat mengasihi Anda anak-anak, karena Anda melakukan pelayanan yang manis setiap siklus dan Anda melakukannya dengan penuh cinta kasih. Akan tetapi, jika anak-anak tidak mengikuti shrimat, apa yang bisa Sang Ayah lakukan? Beliau penuh belas kasih. Maya mengalahkan Anda, tetapi Sang Ayah membantu Anda bangkit kembali. Sang Ayah Yang Esa adalah yang termanis. Betapa manis dan eloknya Shiva, Tuhan Yang Polos! Shiva, Tuhan Yang Polos, adalah nama Yang Esa.

Anak-anak yang manis, Anda sekarang sedang menjadi berlian-berlian yang begitu tak ternilai harganya. Para ahli permata selalu menyimpan berlian mereka yang bernilai tinggi di bank, demi keamanan. Anda, anak-anak Brahmana, juga bernilai tinggi, dan Anda duduk dengan aman dalam bank Shiva Baba. Anda sekarang berada di dalam brankas Baba dan sedang menjadi abadi. Anda juga meraih kemenangan atas kematian. Sekarang, karena Anda milik Shiva Baba, Anda pun aman. Namun, Anda tetap harus berupaya untuk mengklaim status tinggi. Betapa pun besarnya kekayaan dan lain-lain yang dimiliki orang di dunia, semua itu akan berakhir. Tidak akan ada yang tersisa. Anda anak-anak sekarang tidak punya apa-apa. Anda bahkan tidak memiliki badan Anda sendiri. Serahkanlah itu juga kepada Sang Ayah. Bagi mereka yang tidak punya apa-apa, seakan-akan mereka memiliki segala-galanya. Anda telah membuat kesepakatan dengan Sang Ayah yang tak terbatas untuk dunia baru masa depan. Anda berkata, “Baba, apa pun yang kami miliki, yang hanya senilai jerami, bahkan badan ini, kami serahkan semuanya kepada Engkau, kemudian kami akan mengambil segala sesuatu dari-Mu nanti, saat kami berada di sana.” Jadi, Anda pun menjadi aman. Segala sesuatu sekarang aman dalam gudang harta Baba. Anda anak-anak harus berlimpah dengan kebahagiaan dalam hati karena sekarang hanya tinggal sangat sedikit waktu yang tersisa sebelum kita memasuki kerajaan kita. Jika ada orang yang bertanya kepada Anda, beri tahulah dia, “Wah! Kami sedang mengklaim warisan kebahagiaan tak terbatas kami dari Sang Ayah yang tak terbatas. Kami sedang menjadi senantiasa sehat dan kaya raya. Semua keinginan hati kami sedang dikabulkan.” Sang Ayah begitu elok dan suci. Beliau sedang menjadikan jiwa-jiwa suci, sama seperti diri-Nya. Semakin banyak Anda mengingat Sang Ayah, semakin elok Anda jadinya. Dewa-dewi juga sedemikian elok, sehingga bahkan sekarang pun, patung-patung mereka yang tidak hidup dipuja. Jadi, Anda anak-anak juga harus menjadi seelok Beliau. Jangan mengingat sosok berbadan atau apa pun pada saat terakhir. Baba, kami telah menerima segala-galanya dari-Mu.

Anda, anak-anak yang manis, harus berjanji kepada diri sendiri, “Saya tidak akan melakukan perbuatan berdosa yang akan mengganggu hati nurani saya.” Oleh sebab itu, teruslah memperbarui diri Anda semaksimal mungkin. Berupayalah mengklaim status tinggi. Tentu saja, semua orang berurutan. Perhiasan juga berurutan. Ada yang mengandung banyak kecacatan, sedangkan yang lain sepenuhnya murni. Bukankah Sang Ayah juga ahli permata? Maka, Sang Ayah harus memeriksa setiap permata dengan sangat teliti. Permata apakah anak ini, dan kecacatan apa yang terkandung dalam dirinya? Sang Ayah akan memandang permata-permata suci yang sangat indah dengan penuh cinta kasih.

Permata-permata suci yang sangat indah disimpan dalam wadah emas. Anak-anak bisa paham sendiri, permata jenis manakah mereka dan kecacatan apa yang terkandung dalam diri mereka.

Sekarang, Anda pasti mengatakan, “Wah, Satguru! Wah! Engkau telah menunjukkan jalan ini kepada kami. Wah, keberuntungan! Wah! Wah, drama! Wah!” Anda berkata dari lubuk hati Anda, “Terima kasih, Baba! Engkau telah menerima dua genggam beras dari kami dan memberi kami imbalan 100 kali lipat yang terjamin di masa depan.” Akan tetapi, dalam hal ini pun, Anda anak-anak harus memiliki intelek yang sangat luas dan tak terbatas. Anda anak-anak terus menerima berlimpah harta dari kekayaan pengetahuan, jadi Anda harus memiliki kebahagiaan tanpa batas. Semakin suci hati Anda, Anda juga membuat orang lain semakin suci. Hati Anda hanya bisa menjadi suci melalui tahapan yoga. Anda anak-anak harus memiliki minat yang besar untuk menjadi yogi dan menjadikan orang lain yogi. Jika Anda memiliki keterikatan terhadap badan Anda dan berkesadaran badan, Anda harus paham bahwa tahapan Anda sangat lemah. Hanya anak-anak berkesadaran jiwa yang bisa menjadi berlian sejati, jadi berlatihlah untuk menjadi berkesadaran jiwa semaksimal mungkin. Ingatlah Sang Ayah. Nama “Baba” adalah sebutan yang termanis. Sang Ayah akan mendudukan Anda anak-anak di pelupuk mata-Nya dengan penuh cinta kasih dan membawa Anda bersama Beliau. Dengan terus mengingat Sang Ayah yang sedemikian rupa, Anda pasti sepenuhnya terintoksikasi. Dengan terus mengingat Sang Ayah, Anda menjadi sangat bahagia dan sejuk. Sebagaimana Sang Ayah mengangkat mereka yang menghina Beliau, demikian juga, Anda harus mengikuti Sang Ayah. Jadilah pemberkah kebahagiaan.

Anda anak-anak sekarang memahami rahasia drama. Sang Ayah memberitahukan kepada Anda fakta tentang alam jiwa, alam halus, dan dunia fisik. Sang jiwa berkata, “Kita sekarang sedang berupaya untuk pergi ke dunia baru. Kita pasti akan menjadi layak pergi ke surga. Kita akan memberikan manfaat kepada diri sendiri dan orang lain.” Achcha. Sang Ayah menjelaskan kepada Anda, anak-anak yang manis: “Baba adalah Sang Penghapus Kesengsaraan dan Pemberkah Kebahagiaan. Jadi, Anda anak-anak juga harus memberikan kebahagiaan kepada semua orang.” Anda harus menjadi tangan kanan Sang Ayah. Beliau mengasihi anak-anak yang sedemikian rupa. Tangan kanan digunakan untuk menjalankan tugas penuh berkah. Maka, Sang Ayah pun berkata, “Jadilah benar dalam segala sesuatu.” Ingatlah Sang Ayah, maka pikiran terakhir Anda akan mengantarkan Anda ke destinasi Anda. Akhirilah keterikatan Anda terhadap dunia lama ini. Dunia ini adalah kuburan. Jika Anda mati selagi memikirkan tentang bisnis atau anak-anak Anda, Anda akan menghancurkan segalanya dengan percuma. Sebaliknya, dengan mengingat Shiva Baba, Anda akan menjadi sangat makmur. Saat Anda berkesadaran badan, segalanya pun hancur. Namun, dengan berkesadaran jiwa, Anda menjadi sangat makmur. Jangan memiliki keserakahan akan kekayaan. Dengan mengkhawatirkan tentang kekayaan, Anda bahkan melupakan Shiva Baba. Baba melihat hingga sejauh mana Anda menyerahkan segala sesuatu kepada Sang Ayah dan hingga sejauh mana Anda mengikuti shrimat Beliau. Pada awalnya, bahkan Brahma Baba pun menunjukkan hal ini dengan menjadi wali. Dia menyerahkan segala sesuatu kepada Tuhan dan menjadi wali, “Saya hanya perlu menggunakan segala sesuatu untuk tugas Tuhan.” Jangan pernah takut terhadap rintangan. Semaksimal mungkin, gunakanlah segala milik Anda dengan cara yang bermanfaat untuk pelayanan. Serahkanlah segalanya kepada Tuhan dan jadilah wali.

Kepada anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

Mahawakya avyakt – 1977

Apakah Anda semua mengalami tahapan tetap stabil dalam wujud Anda yang melampaui suara untuk jangka waktu panjang? Apakah Anda mampu tetap stabil dalam pengalaman memasuki suara untuk waktu lebih lama, atau apakah Anda mampu mengalami tahapan melampaui suara untuk waktu lebih lama? Semakin Anda mendekati tahapan terakhir Anda, yaitu tahapan kaprmateet, Anda akan semakin senang tetap stabil dalam tahapan keheningan, yaitu melampaui suara. Selagi stabil dalam tahapan ini, Anda terus-menerus mampu mengalami kebahagiaan melampaui panca indra. Dengan tahapan kebahagiaan melampaui panca indra ini, Anda akan mampu mengundang jiwa-jiwa lain dengan mudah. Tahapan kuat ini disebut tahapan pemberkah dunia. Sama seperti dewasa ini Anda mampu mengalami berbagai hal terasa sangat dekat – misalnya, suara dari jarak jauh bisa didengarkan sangat dekat melalui telepon, adegan yang direkam di tempat yang sangat jauh bisa dilihat sangat jelas melalui televisi – demikian juga, betapa pun jauhnya jiwa-jiwa berada, bisakah Anda membuat pesan ini mencapai mereka melalui keheningan? Biarlah mereka mengalaminya seakan-akan ada orang yang secara fisik memberikan pesan kepada mereka dalam wujud jasmani. Selagi duduk di kejauhan, mereka akan mengalami penglihatan gaib tentang Anda, jiwa-jiwa luhur, dan melihat aktivitas ilahi Tuhan seakan-akan semua itu berlangsung tepat di hadapan mereka. Anda bisa terlihat melalui pikiran, artinya: Anda bisa memainkan peran mencapai kesuksesan melalui pikiran, yaitu dengan melampaui suara. Akan tetapi, cara untuk mencapai kesuksesan ini adalah dengan menstabilkan diri Anda selama waktu yang maksimal dalam wujud keheningan Anda. Itulah sebabnya, ada ungkapan: “Hening itu emas (*silence is golden*).” Ini disebut tahapan zaman emas.

Dengan tetap stabil dalam tahapan ini, Anda akan mampu mendatangkan keagungan yang lebih besar dengan pengeluaran lebih hemat. Anda akan mampu memperoleh hasil lebih besar dengan penggunaan harta waktu, energi, dan sarana fisik yang lebih hemat. Untuk ini, ingatlah satu kata saja. Apa itu? Keseimbangan. Biarlah terdapat keseimbangan dalam setiap perbuatan, pikiran, dan perkataan Anda, serta dalam relasi dan koneksi Anda. Dengan demikian, perkataan, pikiran, perbuatan, relasi, dan koneksi Anda akan menjadi alokik, yaitu tampak ajaib, bukan biasa-biasa saja. Dari setiap benak dan bibir orang, akan timbul suara bahwa ini merupakan keajaiban. Sesuai waktu, kecepatan upaya Anda dan kecepatan pelayanan dunia harus sangat tinggi; hanya dengan demikian, Anda bisa disebut sebagai pemberkah dunia.

Sebagian besar jiwa di dunia sedang mengundang pengungkapan Anda, jiwa-jiwa yang dikasihi secara khusus, dan pengungkapan Sang Ayah. Akan tetapi, jiwa-jiwa yang dikasihi secara khusus tidak mengundang jiwa-jiwa itu sebanyak mereka mengundang Anda. Mengapa demikian? Karena Anda meluangkan terlalu banyak waktu untuk mengurus rumah tangga terbatas yang terdiri dari sifat dan sanskara Anda. Sebagaimana jiwa-jiwa tanpa pengetahuan tidak punya waktu untuk mendengarkan pengetahuan, demikian juga, ada banyak Brahmana yang tidak punya waktu untuk tetap menstabilkan diri dalam tahapan penuh kekuatan ini. Oleh sebab itulah Anda perlu menjadi vulkanik.

Melihat rumah tangga semua anak, BapDada tersenyum, karena semua telah menjadi terlalu sibuk. Anda sangat sibuk, bukan? Dalam tahapan asli Anda, Anda akan senantiasa bebas. Anda akan memperoleh kesuksesan sekaligus bebas. Instrumen-instrumen sains bisa dikendalikan dari bumi pada waktu dikirimkan ke luar angkasa, kemudian pesawat-pesawat luar angkasa itu bisa diarahkan sebagaimana diperlukan, dan kapan pun diperlukan. Jadi, tidak bisakah Anda, perwujudan kekuatan keheningan, melayani jiwa mana pun melalui jenis pelayanan apa pun yang Anda inginkan di dunia

fisik ini, berdasarkan pikiran luhur Anda? Akan tetapi, Anda benar-benar harus melampaui rumah tangga Anda, yaitu tetap berada di atas.

Gunakanlah semua harta yang telah dilimpahkan kepada Anda, bukan bagi diri sendiri saja, melainkan juga bagi seluruh dunia. Pahamiakah Anda, apa yang harus Anda lakukan sekarang? Tunjukkanlah keseimbangan antara melayani melalui suara, melayani dengan sarana fisik, dan melayani dengan melampaui suara, secara halus, dengan keagungan dan kekuatan pikiran luhur – maka, gendang penghancuran akan ditabuh. Apakah Anda mengerti? Anda sedang menyusun banyak rencana, dan sekarang, BapDada juga menyampaikan rencana Beliau. Karena tidak memiliki keseimbangan yang tepat, Anda pun harus bekerja keras. Setelah menjalankan tugas khusus, Anda biasanya mengambil waktu khusus untuk beristirahat. Namun, dalam rancangan terakhir, Anda akan merasakan pengalaman tak kenal lelah. Achcha.

Kepada jiwa-jiwa yang menggunakan semua kekuatan mereka untuk memberikan manfaat bagi dunia, kepada mereka yang merupakan perwujudan kesuksesan melalui pikiran mereka, kepada mereka yang bebas dari rumah tangga mereka, kepada jiwa-jiwa luhur yang tetap stabil secara konstan dalam tahapan keheningan, terimalah cinta kasih, salam, dan namaste dari BapDada.

Berkah: Semoga Anda menjadi master pemberkah kedamaian dan menjadi instrumen untuk mendirikan dunia baru dengan kekuatan keheningan.

Agar bisa mengumpulkan kekuatan keheningan, teruslah melampaui badan Anda dan jadilah tanpa badan. Kekuatan keheningan merupakan kekuatan yang sangat dahsyat – dunia baru didirikan dengan kekuatan ini. Mereka, yang melampaui suara dan stabil dalam wujud keheningan mereka, akan mampu melaksanakan tugas pendirian. Maka, jadilah pemberkah kedamaian, yaitu perwujudan kedamaian, dan pancarkanlah sinar kedamaian kepada jiwa-jiwa yang tidak damai. Secara khusus, tingkatkanlah kekuatan keheningan. Inilah donasi yang terbesar. Inilah hal yang paling dikasihi dan paling kuat.

Slogan: Memiliki restu baik bagi setiap jiwa dan setiap unsur alam berarti menjadi pemberkah dunia.

OM SHANTI